



# Familles Levasseur et Carmel

## Capsule Web et médias sociaux



### Les descendants d'Hector et Lucille Levasseur

Réunion de famille des descendants  
d'Hector et Lucille Levasseur, à Cochrane

Après plusieurs semaines de planification par Samuel Bouvier, fils de Liliane, et Sylvie Lemieux, fille de Nicole, la rencontre des descendants d'Hector et Lucille Levasseur a eu lieu du quatre au sept août 2023.

Le tout se déroula sur la ferme paternelle de notre grand-père, Wilfrid Levasseur. Notre mère, Lucille, âgée de quatre-vingt-seize ans y réside encore dans un petit appartement. Son fils, Jean-Serge, possède la ferme.



*Nous vous invitons à devenir membre de notre association et contribuer par le biais d'articles, à enrichir notre centre d'archives sur les familles Levasseur et Carmel.*

*Nous remercions notre membre de longue date, Liliane Bouvier pour nous avoir transmis ces informations.*

*Le compte-rendu fut préparé par Nicole Charron Boucher.*

*Aidez-nous à poursuivre notre mission en contribuant avec un don modeste.*

Faites un don sécurisé avec

**PayPal**



Voici les noms de gauche à droite: Nicole Charron Boucher, Jean Serge Levasseur, Daniel Levasseur, Hélène Levasseur Charron, Liliane Bouvier, Maxime Levasseur, Marcelle Bélanger, Chantal McRury et Lucille (Mayer) Levasseur.

Daniel y est installé sur le même terrain et Liliane vit à proximité sur une des fermes dont Wilfrid était propriétaire.

Pendant le vendredi après-midi, une équipe monta deux grandes tentes, plaça les tables et prépara le feu de camp. Samuel vint installer son équipement pour la cuite du porc ainsi que tout le nécessaire pour le déjeuner du dimanche.

La fête débuta par un souper spaghetti, après l'arrivée de Maxime de Timmins, Marcelle d'Orléans, Chantal de Perth, avec leurs époux, épouse et quelques-uns de leurs enfants. Hélène, de Maple Ridge, Colombie Britannique était avec nous depuis une semaine. Quelle joie d'être tous ensemble avec notre mère qui malgré son âge est encore pimpante. Rien de mieux que les caresses et les accolades de notre mère, des enfants, petits-enfants, arrière-petits-enfants et arrière-arrière-petits-enfants. Plusieurs se groupèrent autour du feu pour la soirée et mère nature leur fit tout un spectacle de magnifiques aurores boréales.

Le samedi matin, ce fut un déjeuner continental pour tous ceux qui étaient sur place. Pour le dîner, presque tous étaient présents. Nous avons invité la famille Robillard, enfants de tante Jeanne d'Arc Levasseur. Leur mère étant décédée jeune, ils ont toujours fait partie de notre famille. La famille de Blois aussi fut invitée. Ils sont aussi comme des frères et sœurs.

Le repas fut suivi par les Olympiades Levasseur. Les gagnants remporteraient le trophée préparé par Sylvie et assemblé par son fils Mikaël et son épouse Danielle. On y trouve plein d'articles qui rappellent une myriade de souvenirs de la ferme comme : un cheval, une vache, un porc, des outils, une cuillère, un chapeau dur et j'en passe. Le plus intéressant, c'est que dans les conversations autour de ce trophée, chaque objet avait une différente histoire selon la personne qui le regardait.

Ce fut la course de sacs à patates, la course à relais d'œuf et cuillère, etc. Un membre de chaque famille devait participer aux activités. Le trophée fut remporté par les familles de Blois et Robillard. Une plaque sera ajoutée au trophée et les gagnants ont la responsabilité de le ramener à notre prochaine réunion.

Vint alors le souper. Ce fut un véritable festin. Tous purent se régaler à satiété puisque la bouffe était abondante. Excellent repas, mais la rencontre avec tous fut la plus merveilleuse partie de cette journée. Quelle joie, quel bonheur pour tous.

Le repas terminé, tous se réunirent autour du feu pour une nuit de plaisir. Les histoires, les chants, les éclats de rire, rien de mieux. Nous avons la coutume de couronner celui et celle qui restent éveillés le plus longtemps. Céleste, la fille de Liliane a réussi à garder sa couronne et Nicolas, le petit-fils de Jean-Serge, remportèrent la victoire en restant debout jusqu'à six heures trente du matin.

Le dimanche matin, ce fut le gros déjeuner pour tous. Plusieurs se rendirent à l'église pour la célébration de 10H30 qui était aux intentions d'Hector Levasseur, décédé le 14 août 1986. Le roi

Nikolas et la reine Céleste furent couronnés pendant le repas. Au cours de ce déjeuner arrivèrent Steve, fils de Maxime, avec son épouse et ses trois enfants. Ils avaient vécu un vrai cauchemar lors de leur envolée de Vancouver et n'avaient pas pu se rendre avant le dimanche matin. Ils durent repartir dans l'après-midi afin de se rendre à Toronto pour leur envolée de retour. Quelques-uns quittèrent en après-midi mais la plupart étaient présents pour le souper.

Lucille, notre mère fut comblée de joie pendant toute la fin de semaine. Nous garderons dans nos cœurs des souvenirs de cette merveilleuse fin de semaine. Elle fut des plus chaleureuses, remplie de paix, d'amour et de joie.

## Ligne temporelle d'Hector Levasseur

Hector Levasseur est né le 1<sup>er</sup> décembre 1922 à Cochrane, ON. Il était le huitième enfant de Wilfrid Levasseur, né le 8 septembre 1883 et d'Alma Sinotte, née le 26 juin 1887. Il avait trois frères: Gérard Levasseur, né 22 mai 1910, Patrice Levasseur, né le 17 mars 1912, Noël Adrien Levasseur, né le 30 décembre 1914) et quatre sœurs : Cécile Levasseur, née le 5 avril 1913, Marie-Ange Levasseur, née le 5 mai 1916, Régina Levasseur, née le 5 août 1919, Jeanne d'Arc Levasseur, née le 21 août 1920). Il était âgé de 34 ans lorsque son père Wilfrid Levasseur est décédé. Hector était âgé de 37 ans lorsqu'en juillet 1960, sa mère, Alma Sinotte est décédée. Âgé de 22 ans, le 25 juillet 1945, Hector s'est marié avec Lucille Mayer, née à Cochrane, ON. Le couple a eu huit enfants : Nicole Levasseur, Jean Serge Levasseur, Daniel Levasseur, Hélène Levasseur, Liliane Levasseur, Maxime Levasseur, Marcelle Levasseur et Chantal Levasseur. Le 13 août 1986, Hector est décédé à Cochrane, ON alors qu'il était âgé de 63 ans.



Hector Levasseur est un descendant de l'ancêtre Laurent Levasseur marié à Marie Marchand.

# Hector et Lucille à travers le temps

